

Antrag der Freien Wähler Abschaltung der Ampelanlagen an der B34 in den Nachtstunden

Sehr geehrter Herr Dr. Benz,
sehr geehrte Gemeinderatskolleginnen und Kollegen,

in vielen Nachbargemeinden sind die Ampelschaltungen in den Gemeinden und Städten in der Nacht ausgeschaltet. Selbst wenn man nach Basel fährt, sind die Ampelanlage in der Nacht ausgeschaltet. In Lörrach z.B. sind die Ampelanlagen nach 20.00 Uhr entweder in einem Blinkmodus oder ganz ausgeschaltet.

Wir Freien Wähler beantragen daher das Ausschalten der Ampelanlage sowohl in Grenzach Ecke Gasthaus Ziel – Sparkasse, wie in Wyhlen Kreuzung Lörracher Straße - Kloster Straße, ebenso am Schulzentrum zwischen Grenzach und Wyhlen für den Zeitraum von 20.00 Uhr bis 6.00 Uhr.

Durch das Abschalten der Ampel kann bei einer angenommenen Glühbirnenleistung von 80 Watt je Leuchtmittel und einem Zeitraum der Abschaltung von 20.00 Uhr bis 6.00 Uhr jährlich von einer Ersparnis der Stromkosten am Schulzentrum von 2.100,- Euro und Ecke Gaststätte Ziel von 1.470,- Euro, insgesamt von einer Ersparnis von über 3.500,- Euro ausgegangen werden. Die längere Haltbarkeit der Technik und Glühbirnen ist dabei unberücksichtigt.

Die bestehenden Bedarfsampeln für Fußgänger bleiben bei diesem Antrag unberührt.

Gleichzeitig mahnen wir eine Überprüfung der Steuerung am Schulzentrum an. Wie kann es sein, dass man von Wyhlen her kommend als Rechtsabbieger Grün hat, aber das Lichtzeichen für geradeaus Rot ist. Dies ist ein Widerspruch in sich und besteht von Anfang an.

Es ist uns klar, dass bei der Bundesstraße nicht die Gemeinde der Entscheidungsträger ist. Wir wünschen jedoch eine Weitergabe an die zuständige Behörde.

Grenzach-Wyhlen, 22. Oktober 2024